

海外調査報告

平成14年3月24日～31日

フィンランド・オランダ・フランス3カ国の調査を終えて

貴重な機会を戴いた皆様に心から感謝申し上げます。今般、私たちはフィンランド・ヘルシンキのIT戦略事情、オランダ・アムステルダムの自治体改革、フランス・パリの自治体政策と教育事情を調査することとし、ヘルシンキ・VTTテクニカルリサーチセンター、同市役所、アムステルダム・オランダ内務省、パリ市役所(地方分権局人的資源局)、パリ市クレテュ教育委員会を各々訪問させて戴きました。調査項目として少々欲張った感もございますが、ほぼ予定通り調査を終えることが出来、お世話になつた関係各位に厚くお礼申し上げます。



(調査団)
金森 正
三好 孝
伊藤 美喜夫
福田 慶一
清水 一昭

強い後押し(資金面での支援)等が積極的に行われており、国をあげた取り組みの色合いが強うございました。こうした流れは今後益々加速するであります。我が国としても事の外、注目していく必要を痛感いたします。差し詰め多岐にわたつて世界に発進を続けてきた日本にとってその潮流をしっかりと見据えていくことは技術立国日本の明日を展望する上で極めて大切な視点と考えます。まだまだ日本の現状(レベル)は世界の中で優とも劣らないと思いますが産・学・官の協調がキーワードとなりつつある世界の潮流を直視し努力の限りを尽くすことが求めらされています。

訪問させて戴いた3ヶ国はいずれもEU加盟国という共通の立場を持つ国ですが、先ず最初の訪問国フィンランドはIT戦略の面で際立つた取り組みをされておられますし、次なる訪問国オランダ・フランス両国にあつては地方主権の時代を睨んだ自治体改革に向けた取り組み、加えて新しい教育の創造に事の外、力を注いでおられるお国柄でもございました。特にIT技術を世界戦略と位置付けし、高度なシステム開発に取り組むフィンランド・ヘルシンキの取り組みは情報管理システムの開発、セキュリティ技術並びに出版技術等の研究開発等、奥の深さを実感せられたところです。この背景には研究機関の機能強化に向けた取り組みと徹底した職員教育、そして大学との連携による共同研究、産業界の力

も積極的に行われており、国をあげた取り組みの色合いが強うございました。こうした流れは今後益々加速するであります。我が国としても事の外、注目していく必要を痛感いたします。差し詰め多岐にわたつて世界に発進を続けてきた日本にとってその潮流をしっかりと見据えていくことは技術立国日本の明日を展望する上で極めて大切な視点と考えます。まだまだ日本の現状(レベル)は世界の中で優とも劣らないと思いますが産・学・官の協調がキーワードとなりつつある世界の潮流を直視し努力の限りを尽くすことが求められています。

終わりに、今回の調査で3カ国、3都市、2施設、20余名のスタッフとの出会い友好を深めることができましたことに満足の意を表したいと思います。

なお、細部につきましては別途報告書にまとめておりますのでお問い合わせ下さい。

- 三重県議会ホームページのアドレス
<http://www.pref.mie.jp/GIKAI/S/engi/gikai.htm>



平成十四年第三回定例会日程

九月	十一日	開会・議案上程・知事提案説明
	十八日	代表質問
	二十一日	一般質問
	二十七日	一般質問
十月	一日	生活振興・健康福祉環境常任委員会
	八日	農林水産商工・県土整備企業常任委員会
	三日	教育警察・総務企画常任委員会
	二日	委員長報告・採決・閉会

議会に対する政策提案の受付

議会に対する県民からの政策提案を随時受け付けています。ご提案をお待ちしています。

● 提案内容

県民の視点に立った県政に関する具体的かつ建設的な施策の提案とします。また、現状、問題点、改善策、見込まれる効果等を記載してください。

● 注意事項

提案年月日、氏名、性別、年齢、住所、電話番号、(お持ちであれば) Eメールアドレス、表題を明記してください。



E-mail gikais@pref.mie.jp

代表一般質問のページ中継のお知らせ
県議会では、定例会の代表質問や一般質問の模様を、三重テレビ放送(33チャ

ンネル)で実況中継(生中継)しています。
放映時間は午前10時から12時まで、午後1時から3時30分までの間です。(議事の進行の状況により放映を延長する場合もあります。)
是非、ご覧ください。



この広報紙は古紙混入率100%の再生紙を使用しています。